

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com, el domingo día 9 de Diciembre de 2012.

“Irun Ekintzan” ha sido presentado a la Diputación Foral

El nuevo pacto por el desarrollo Económico y el Empleo de Irun ya está trabajando en diferentes ideas

El delegado de Desarrollo Económico y Hacienda, Miguel Ángel Páez y la Directora del área Eva Fernández, han presentado al Diputado de innovación, Desarrollo Rural y Turismo, Jon Urigen y ante el Director de Innovación Foral, el nuevo pacto por el desarrollo Económico y el Empleo de Irun, Irun Ekintza. Los responsables municipales acudieron a Diputación acompañados de Bidasoa Activa y Mondragon Unibertsitatea como representantes de algunas de las entidades que forman parte de esta mesa de trabajo. Páez ha explicado que el objetivo de este encuentro era el de “dar a conocer de primera mano al Diputado los objetivos y la metodología de trabajo de un acuerdo que sienta alrededor de la misma mesa a multitud de agentes implicados en la economía y el empleo local. Queríamos que supiera cómo se están haciendo las cosas en un proceso que consideramos innovador y presentarle cuáles son nuestros objetivos, ya que creemos que el empleo tiene que ser una de nuestras líneas de actuación prioritarias y confiamos en la búsqueda de nuevas fórmulas para contribuir a mejorar la situación actual” Insistía en este sentido el edil irunés en la peculiaridad de un acuerdo en el que agentes sociales y económicos son los protagonistas y los responsables de las acciones, convirtiendo la participación en algo absolutamente imprescindible.

El delegado ha asegurado, también, que se ha ofrecido a la Diputación la posibilidad de unirse a Irun Ekintza y formar parte del grupo en el que además del propio Ayuntamiento o la agencia de desarrollo comarcal, trabajan aportando experiencias e ideas, empresas, sindicatos, entidades sociales, etc...

Por último se ha planteado a la Diputación la posibilidad de buscar fórmulas de financiación desde el Ente Foral a este acuerdo de trabajo publico-privado de Irun

Las mesas ya trabajan ideas concretas

En paralelo a esto las mesas sectoriales que conforman Irun Ekintza ya han comenzado a trabajar las cerca de 60 ideas que fueron planteadas y ya se han mantenido entre los diferentes agentes las primeras reuniones para avanzar hacia acciones concretas.